



Numéro d'article / Article number: 2029251R-SET

Numéro EAN / EAN number: 4250384788759

Catégorie de fret / Freight category: B

Rampe d'accès mobile en aluminium, rampe

Mobile access ramp made of aluminum, ramp

Description de l'article

Rampe d'accès mobile en aluminium

Rampe d'accès mobile

La solution de transition modulaire permet de franchir des différences de hauteur de 50 à 400 mm sans obstacle et convient comme passage pour piétons ainsi que pour les fauteuils roulants, poussettes, déambulateurs et brouettes.

- hauteur réglable en continu
- largeur de passage de 1 200 mm
- le système enfichable se compose d'éléments de 1200 x 1200 mm (élément intermédiaire), 1600 x 1200 mm (rampe), 1350 x 1200 mm (plateforme), qui peuvent être étendus dans les quatre directions
- les modules peuvent être transportés par deux personnes, sont faciles à démonter et peuvent être stockés de manière peu encombrante
- en aluminium

- rampe

Item description

Mobile access ramp made of aluminum

Mobile Access Ramp

The modular transition solution bridges height differences of 50 to 400 mm without barriers and is suitable as a pedestrian walkway as well as for wheelchairs, strollers, walkers and wheelbarrows.

- height is continuously adjustable
- clear passage width is 1,200 mm
- plug-in system consists of 1200 x 1200 mm (intermediate section), 1600 x 1200 mm (ramp), 1350 x 1200 mm (platform) elements, which can be extended in all four directions
- modules can be carried by two people, are easy to dismantle and can be stored in a space-saving manner
- made of aluminum

- ramp

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.